УВЕДОМЛЕНИЕ
о необходимости прохождения обязательной дактилоскопической регистрации, фотографирования и медицинского освидетельствования
В связи с вступлением в силу Федерального закона от 01.07.2021 №274-ФЗ "О внесении изменений в Федеральный закон "О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации" и Федеральный закон "О государственной дактилоскопической регистрации в Российской Федерации" иностранные граждане, прибывшие в Российскую Федерацию после 29.12.2021 года, на срок более 90 дней подлежат обязательной дактилоскопической регистрации, фотографированию и прохождению медицинского освидетельствования в специальных медучреждениях. 
На основании изложенного Вам необходимо в течение 90 суток с момента прибытия в РФ пройти указанные мероприятия: 
1. Медицинское освидетельствование по адресу г. Ростов-на-Дону, ул. Таганрогская, №31 (вход с ул. Ташкентская, 32) График работы: Понедельник, среда, пятница, с 7.00 (3 дня в неделю). Стоимость медицинского освидетельствования –7800 рублей. Стоимость оформления документов - 1200 рублей. 
2. Дактилоскопическую регистрацию по адресу: г. Ростов-на-Дону, ул. Таганрогская, №33. (МВД России). Время работы с понедельника по четверг: с 9:00 до 18:00. Пятница: с 9:00 до 16:45 Перерыв на обед: с 13:00 до 13:45. Прохождение для граждан Украины, ЛНР и ДНР бесплатно. Для прохождения дактилоскопии рекомендуем  прибыть к 7:00.
Список документов, необходимых для прохождения мероприятий:
1. Паспорт иностранного гражданина (оригинал и копия 1 страницы)
2. Нотариально заверенный перевод всех страниц паспорта (в том числе и пустых) – оригинал с «синей» печатью нотариуса.  
3. Заявление для прохождения дактилоскопии
4. Миграционная карта
5. Временная регистрация
6. 2 Фото 3*4 цветная на белом фоне без уголка.
Отказ от прохождения указанных мероприятия в течение 90 дней влечет сокращение срока Вашего временного пребывания в Российской Федерации. Нарушение миграционного законодательства является основанием для расторжения договора об оказании образовательных услуг.
Обращаем ваше внимание, что возвращение после выезда за пределы РФ на каникулы, отдых и т.д. также являются основанием для прохождения Вами указанных мероприятий! 
По всем вопросам обращайтесь в Центр сопровождения иностранных обучающихся: Давыдов Александр Владимирович, общежитие 9 «Б» каб. 151, тел 89064144577, e-mail: aldavydov@sfedu.ru
С настоящим уведомлением, порядком прохождения обязательной дактилоскопической регистрации, фотографирования и медицинского освидетельствования и последствиями отказа от их прохождения ознакомлен.
_________________________/_______________________________ (подпись, ФИО)
Обязуюсь пройти указанные мероприятия в срок не позднее «___» _________202__г. (в течение 90 суток после пересечения границы РФ)
«____» ___________20__г.____________________/____________________________
    (дата ознакомления)               (подпись)                                          (ФИО)
NOTIFICATION
about the need to pass the Mandatory Fingerprint Registration, Photographing and Medical Examination
In connection with the commencement of the law of Federal Law No. 274-FL of 01.07.2021 "On Amendments to the Federal Law "On the Legal Status of Foreign Citizens in the Russian Federation" and the Federal Law "On State Fingerprint Registration in the Russian Federation", foreign citizens after arriving in the Russian Federation after date 29.12.2021 for more than 90 days are subject to Mandatory Fingerprint Registration, Photographing and Medical Examination in special medical institutions.
Based on above, you need to pass following within 90 days from the moment of arrival in the Russian Federation:
[bookmark: _GoBack]1. Medical Examination in Rostov-on-Don, Taganrogskaya str., No. 31 (entrance from Tashkent str., No. 32) Opening hours: Monday Wednesday Friday from 07:00 to 16:00 (3 days a week). The cost of Medical Examination is 7800 rubles. The cost of paperwork  1200 rubles.
2. Fingerprint Registration at the address: Rostov-on-Don, Taganrogskaya str., No. 33. (The Ministry of Internal Affairs of Russia). Opening hours from Monday to Thursday: from 9:00 to 18:00. Friday: from 9:00 to 16:45. Lunch break: from 13:00 to 13:45. The passage is free for Ukraine LNR and DNR citizens. To pass fingerprinting, you must arrive by 7:00 
List of documents required for the procedures:
1. Passport of a foreign citizen (original and copy of 1 page);
2. A notarized translation of all passport pages (including blank ones) - the original with the notary's "blue" seal.
3. Application for fingerprinting
4. Migration card;
5. Temporary registration;
6. 2 Photo 3*4 color on a white background without a corner.
Refusal to pass these procedures within 90 days entails a reduction in the duration of your temporary stay in the Russian Federation. Violation of the migration legislation is the basis for termination of the contract for the provision of educational services.
Please note that returning after leaving the Russian Federation for holidays, vacations, etc. are also grounds for you to pass these procedures!
For any questions, please contact the International Students Assistance Center: Davydov Alexander Vladimirovich, dormitory 9 "B" office 151, tel 89064144577, e-mail: aldavydov@sfedu.ru 
I’ve read and understand with this notification, the procedure for passing Mandatory Fingerprint Registration, Photographing and Medical Examination and the consequences of refusing to pass them.
_________________________/________________________ (signature, full name)
I undertake to complete these activities on time no later than "___"_________202__ (within 90 days after crossing the border of the Russian Federation)
«____»___________20__г.____________________/___________________________
     (data of review)                      (signature)                                (full name)
